



Pièces	6 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	6514896
Prix	3 500 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

Exceptionnelle, et à pied de la très recherchée plage de l'Escalet, superbe villa contemporaine de 200 m² avec une vue mer unique. La villa baignée de lumière, de 200m² est en immersion avec la nature, avec jolie piscine en contrebas. Sur deux niveaux, la cuisine parfaitement équipée, s'ouvre sur l'immense séjour-salle à manger ouverts sur cette terrasse à la vue panoramique. Au niveau de l'hébergement, quatre chambres avec leur salle de bains ou salle de douche. Possibilité d'extension... possibilité d'ascenseur ..Une situation rare et une vue spectaculaire de chaque pièce.

Exceptional, and within walking distance of the highly sought-after Escalet beach, superb contemporary villa of 200 m² with a unique sea view. The villa bathed in light, of 200m² is immersed in nature, with a pretty swimming pool below. On two levels, the perfectly equipped kitchen opens onto the huge living-dining room opening onto this terrace with a panoramic view. At the accommodation level, four bedrooms with their bathroom or shower room. Possibility of extension... possibility of elevator ...A rare situation and a spectacular view from every room.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

